

## Mauguio-Carnon

### Volley et football : un week-end de défaites

Ce samedi, les volleyeuses melgoriennes ont perdu la seconde manche du match des promues en Elite Féminine. Elles ont été dominées par Balma Quint Fonsegrives 3 sets à 0 (25-18, 25-23, 25-22) lors de la première journée retour.

*« Nous avons perdu face à une équipe à notre portée. Nous ne mettons pas les ingrédients pour gagner les sets et les matches. C'est une somme de petites choses. Je dois bien dire que nous ne jouons pas très bien en ce moment », affirme le coach Clément Bevilacqua.* Depuis plusieurs semaines, l'entraîneur constate les mêmes maux. Sans trouver la solution, pour le moment : « Nos rencontres se suivent et se ressemblent. Nous avons du mal à réagir. Nous savions que la saison serait longue et difficile. J'avoue que c'est difficile en ce moment. Il nous faudrait arriver à gagner un match pour relancer la machine ». La réception du leader Valenciennes le week-end prochain peut-il être l'occasion de ce fameux déclic ?



Les volleyeuses n'arrivent pas à bloquer leurs adversaires.

Côté football, pas mieux : batte dimanche après-midi à Paulhan (0-2), l'US Mauguio-Carnon est éliminée de la coupe de l'Hérault au stade des 32es de finale. Une défaite logique !

*« La coupe ne constitue pas notre priorité. Nous avons profité de ce rendez-vous pour préparer le championnat. Nous avons fait tourner l'effectif lors d'un match où nous avons vu des choses intéressantes »,* commente le directeur sportif Mehidi Bouabdallah.

Les têtes melgoriennes sont donc déjà tournées vers le prochain déplacement à Mondonet en Régional 3.

► Correspondante Midi Libre : 06 87 45 50 73

## DE LA MOTTE AU BOSQUET

### ● SOIRÉE PHOTOVOLTAÏQUE

L'Agglomération du Pays de l'Or et ses partenaires organisent une soirée sur l'énergie solaire et photovoltaïque avec l'association Gefosat jeudi 30 novembre salle Prévost à Mauguio. Comment réduire vos factures ? Quelles solutions techniques ? Un moyen de contribuer à la transition énergétique ? Cette soirée gratuite et ouverte à tous se clôturera par un buffet.

### ● LA POSTE

À l'occasion de la semaine de l'Industrie, la Plateforme industrielle du courrier de Mauguio ouvre ses portes au grand public samedi 2 décembre. Ces visites de 60 à 90 minutes offrent l'occasion de découvrir en groupe le parcours d'une lettre, 30 machines de tri de haute technologie, et le fonctionnement de l'entreprise La Poste. Inscription (visites gratuites) : <https://forms.office.com>

## Candillargues

### Pour la Banque alimentaire, 200 kilos recueillis

La collecte de la Banque alimentaire s'est déroulée au matin de ces samedi et dimanche 25 et 26 novembre devant le supermarché du village. Ce sont les membres du CCAS (Centre communal d'action sociale) aidés par le CMJ (Conseil municipal des jeunes) qui ont collectés les denrées de denrées alimentai-

res. Christian Billebault, le vice-président du CCAS tient à insister sur « le grand succès de la collecte dans un contexte social difficile. Près de 200 kg de nourriture, de produits d'hygiène et de produits pour bébé ont été recueillis ! ».

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35



Des conseillers municipaux de tous âges pour la collecte !

## Palavas-les-Flots

### Avant le village de Noël des "Flots Enchantés", l'opération santons

La Santonade du village de Noël « Les Flots enchantés », se situera à droite, près de la mairie durant toutes les festivités du vendredi 15 décembre au dimanche 7 janvier. En pleine préparation de sa crèche languedocienne en l'église désacralisée de Frontignan, Jean-Louis Delorme a pris un moment pour évoquer son travail pour la Santonade de Palavas. Après 30 années de bons et loyaux services, cet enseignant plasticien au lycée de la mer à Sète a pris sa retraite pour se consacrer pleinement à sa passion.

*« Mes attaches palavasiennes se sont créées lorsque j'ai réalisé pendant deux années les personnes grandes natures qui sont exposées au musée Rudel. Avec Christian Jeanjean et Henri Feral, j'ai pu me plonger dans les traditions du village, les joueurs, les pêcheurs, j'ai*

*appris "l'âme palavasiennne".*

*Après cela je n'ai plus vu Palavas de la même façon, je suis devenu un peu Palavasiens ! »* explique Jean-Louis Delorme, très heureux d'avoir été sollicité pour cette nouvelle aventure.

Parmi les nombreuses animations qui enchanteront petits et grands, la Santonade fabriquée par Jean-Louis Delorme et son équipe sera composée de plus d'une centaine de personnages et sujets dans deux chalets couplés. La Santonade se déploiera sur une superficie totale de 12 m<sup>2</sup>. Une volonté d'affirmer le faire valoir des traditions et l'autenticité palavasiennes.

Le pont de l'Union sera déplié sur le pont de l'Union et ses jardinières, le canal, les barques catalanes, le défilé de joueurs, la peña, les enfants, le porte-drapeau, les cabanes, les filets, les pêcheurs, mais aussi les étangs avec une foultitude de flamants roses tête penchées dans les eaux sau-



Jean-Louis Delorme peaufine le pont de l'Union dans son atelier.

mâtres. « Je me décris comme

émetteur plasticien, je crée puis je délégué à mon équipe d'artiste, ça peint, ça habille, ça décore... J'ai la chance d'avoir 30 personnes dont d'anciens élèves pour m'aider à réaliser mes

projets. Je raconte des histoires au travers de mes personnages, certains se reconnaissent d'autres se cherchent ! » avoue ce narrateur des joyeux moments de la vie.

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

## Lansargues

### Contre le harcèlement au collège

C'est à l'initiative du collège de la Petite Camargue à Lansargues et notamment la section SEGPA que Radio Aviva s'est mobilisée pour parler du flou du harcèlement scolaire et ses dangers sur les réseaux sociaux. La direction et les enseignants du collège ont confié à la radio montpelliéraine la conduite d'un atelier pédagogique sur ce thème, ce lundi 27 novembre.

Ce sont deux classes de 5ème et 4ème de cette section qui ont été conviées à débattre sur le sujet. Après une présentation du déroulement de la séance par Perla Danan, directrice de la radio, les élèves ont pu expliquer comment ils voyaient et comprenaient le harcèlement scolaire, le comportement des élèves harcelés, après en avoir eu les premiers rudiments dispensés par leurs enseignantes Mmes Richard et Lacoste à l'initiative toutes deux de ce rendez-vous.

### Un débat avec les élèves

Aux interrogations des élèves les réponses leurs furent apportées par Mr Lovichi, ancien proviseur et cadre de l'Éducation nationale en ce qui concerne la



Les intervenants face aux élèves, avec au micro Perla Danan.

mise en place des mesures prises par le ministère de tutelle. Ce fut ensuite Mme Mouchet, avocate à la cour, membre de l'association Avocat et Enfant, de Mme Marty, de la gendarmerie, commandant la Maison de protection des familles de Lunel qui ont répondus sur les réseaux sociaux ont été les mesures à retenir en conclusion de ces échanges. Deux numéros de téléphone à connaître : le 3018 appel gratuit pour les victimes de cyberharcèlement et le 119 pour les victimes de violences, et de maltraitances.

fants, d'intervenir. Après un travail en sous groupes, un débat s'est instauré entre les élèves et les intervenants. Prévenir et identifier les situations de harcèlement, s'informer et connaître les outils qui permettent de les gérer, savoir décrypter des messages et les dangers sur les réseaux sociaux ont été les mesures à retenir en conclusion de ces échanges. Deux numéros de téléphone à connaître : le 3018 appel gratuit pour les victimes de cyberharcèlement et le 119 pour les victimes de violences, et de maltraitances.

► Correspondante Midi Libre : 07 78 17 15 80

## EN BREF

### Candillargues

#### TÉLÉTHON ET MARCHÉ DE NOËL

Le marché de Noël prendra place, ces samedis et dimanche 9 et 10 décembre, de 10 h à 17 h, à la salle Simone-Veil. Et les idées de cadeaux seront nombreuses : décorations, bougies, photos, soins du corps etc. Des animations au profit du Téléthon auront également lieu. Restauration du midi assurée.

### Mudaison

**CULTURE.** L'assemblée générale de l'association Mudaison culture se déroulera ce vendredi 1er décembre, à 18h30, à la salle des arènes.

#### MARCHÉ DE NOËL ET TÉLÉTHON

Le marché de Noël et le Téléthon se dérouleront du vendredi 8 au dimanche 10 décembre. En voici le programme : vendredi à 18 h 15 : défilé de l'élevage La Chance jusqu'à la salle polyvalente ; à 19 h 30, buffet dansant à la salle polyvalente organisé par Coup de pouce pour le Téléthon. Samedi, place de la République et aux Jardins de la mairie : de 10 h à 20 h, village des exposants et vente de sapins ; à 10 h 30, lecture de contes de Noël à la bibliothèque ; à 14 h, balades en poney ; à 17 h, décoration des sapins par les enfants et arrivée du père Noël et photos. Dimanche, à 10 h, village des exposants ; à 14 h, salle La Cave, spectacle par les adhérents de l'ACSM ; à 17 h, salle polyvalente, lotto et tombola du Téléthon.

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04

35 13.

## La Grande-Motte

### Aviron indoor : rendez-vous samedi

Le Comité départemental et régional d'Aviron et l'Aviron club de La Grande-Motte organisent, avec le concours de la Ville, du Département et le soutien logistique d'Hérault Sport, la 14ème édition de l'Open Indoor d'Occitanie. Un prix du Département de l'Hérault d'Aviron Indoor sera aussi en jeu. Rendez-vous ce samedi 2 décembre à partir de 9 h 30 au domaine de Haute Plage.



Des épreuves qualificatives pour les rameurs en salle...

► Correspondante Midi Libre : 06 71 09 73 75